

ABSTRAK

Tri Septiani Rizkia, 3403190222. “Pengaruh Partisipasi Anggaran dan Akuntansi Pertanggungjawaban terhadap Kinerja Manajerial (Studi pada Dinas Pendidikan Kabupaten Ciamis)”. Dibawah bimbingan Eva Faridah, S.E., M.Si. (Pembimbing I) dan Dendy Syaiful Akbar, S.E., M.Si. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Partisipasi Anggaran dan Akuntansi Pertanggungjawaban terhadap Kinerja Manajerial (Studi pada Dinas Pendidikan Kabupaten Ciamis). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1) Bagaimana pengaruh partisipasi anggaran terhadap kinerja manajerial pada Dinas Pendidikan Kabupaten Ciamis?; 2) Bagaimana pengaruh akuntansi pertanggungjawaban berpengaruh terhadap kinerja manajerial pada Dinas Pendidikan Kabupaten Ciamis?; 3) Bagaimana pengaruh partisipasi anggaran dan akuntansi pertanggungjawaban terhadap kinerja manajerial pada Dinas Pendidikan Kabupaten Ciamis?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis: 1) pengaruh partisipasi anggaran terhadap kinerja manajerial pada Dinas Pendidikan Kabupaten Ciamis; 2) pengaruh akuntansi pertanggungjawaban terhadap kinerja manajerial pada Dinas Pendidikan Kabupaten Ciamis; 3) pengaruh partisipasi anggaran dan akuntansi pertanggungjawaban terhadap kinerja manajerial pada Dinas.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Uji Kualitas data menggunakan uji validitas dan uji reliabilitas. Sedangkan uji statistik meliputi Analisis Koefisien Korelasi, Uji koefisien determinasi, Uji t, Analisis Regresi Linear Berganda dan Uji F.

Hasil penelitian menunjukkan partisipasi anggaran berpengaruh positif signifikan terhadap kinerja manajerial, terbukti dengan diperoleh nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($6,121 > 2,048$) sehingga H_1 diterima. Begitu juga akuntansi pertanggungjawaban berpengaruh positif signifikan terhadap kinerja manajerial, terbukti dengan diperoleh nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($7,259 > 2,048$) sehingga H_2 diterima. Serta secara simultan partisipasi anggaran dan akuntansi pertanggungjawaban berpengaruh positif signifikan terhadap kinerja manajerial, terbukti dengan diperoleh nilai $f_{hitung} > f_{tabel}$ ($30,024 > 3,35$) sehingga H_3 diterima.

Diharapkan Dinas Pendidikan Ciamis dapat mempertahankan partisipasi anggaran dan akuntansi pertanggungjawaban sehingga meningkatkan kinerja manajerialnya, namun perlu lebih memperhatikan keterlibatan manajer, komunikasi antar pegawai serta sistem pelaporan biaya untuk memotivasi manajer untuk meningkatkan kinerjanya.

Kata kunci: Akuntansi Pertanggungjawaban, Kinerja Manajerial, Partisipasi Anggaran

